



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

der Weg zur Schule ist immer wieder ein Thema.

Mit unseren Aktionen setzen wir uns dafür ein, dass die Kinder zu Fuß oder eben auch mit dem Rad zur Schule kommen.

Für unsere Schülerinnen und Schüler, die mit dem Rad oder dem Roller zur Schule kommen wurden in der Martin Luther Straße ein Fahrradständer errichtet, sodass Ihre Kinder ihr Rad bzw. ihren Roller auch sicher abschließen können.

Uns liegt die Sicherheit auf dem Weg zur Schule sehr am Herzen.

Für die Schülerinnen und Schüler, die zu Fuß zur Schule kommen haben wir einen Schulwegeplan entworfen und Fußspuren an wichtigen Stellen auf dem Weg angebracht.

An die Kinder, die mit dem Fahrrad oder dem Roller zur Schule kommen werden ganz andere Anforderungen gesetzt und es gelten natürlich andere (Verkehrs-)Regeln.

Wir möchten Sie deshalb auf ein Informationsangebot der Verkehrswacht hinweisen. Hier erhalten Sie gute Informationen zu diesem Thema.

<https://www.verkehrswacht-medien-service.de/grundschule/mein-schulweg-kl-1/schulweg/mit-dem-rad-zur-grundschule/>

Generell empfehlen wir Ihnen abzuwarten, bis Ihre Kinder die Radfahrausbildung der Jugendverkehrsschule abgeschlossen haben. So können sich Ihre Kinder sicher im Straßenverkehr bewegen.



Quelle(<https://cdn.hubblecontent.osi.office.net/m365content/ux/hubble/index.html>)